

InternationalMedia

SENIN 12 SEPTEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM

PEMBUKAAN KEMBALI KOTA TUA DAN GROUNDBREAKING MRT JAKARTA FASE 2A

Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi (kedua kanan), Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan (kiri), Dirut MRT Jakarta (Perseroda) Mohamad Aprindy (kedua kiri), dan Duta Besar Jepang Kanasugi Kenji (kanan) meresmikan Pembukaan Kembali Kawasan Kota Tua dan Groundbreaking CP202 MRT Jakarta Fase 2A di Plaza BEOS Kawasan Kota Tua, Jakarta Barat, Sabtu (10/9) malam. Peresmian ini sebagai penanda dibukanya kembali kawasan wisata Kota Tua pascarenovasi dan dimulainya pembangunan MRT Fase 2A CP202 yang terdiri dari tiga stasiun bawah tanah, yaitu Stasiun Harmoni, Stasiun Sawah Besar, Stasiun Mangga Besar.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Kesuksesan yang paling besar dalam hidup adalah bisa bangkit kembali dari kegagalan.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari

Masker Anak
*Sesuai Standarisasi EN14683:2019
BFE* ≥ 98%

3PLY Masker
Nyaman dipakai seharian

ASALTAU!
Raja Charles III Angkat William sebagai Pangeran Wales

PANGERAN WILLIAM

RAJA Charles III yang baru dinobatkan sebagai Raja Inggris mengumumkan pengangkatan William sebagai Prince of Wales (Pangeran Wales), gelar yang sebelumnya disandang olehnya saat Ratu Elizabeth II masih hidup.

"Hari ini, saya bangga mengangkatnya (William) sebagai Pangeran Wales, Tywysog Cymru, negara yang gelarnya sangat saya sanjung selama hidup dan tugas saya," ucap Raja Charles III di pidato perdananya seperti dilansir BBC, Sabtu (10/9).

"Sebagai pewaris saya, William sekarang

Jokowi Minta Dirjen Imigrasi Diganti jika Tak Mampu Perbaiki Layanan

Jokowi menegaskan, jika sulit mengurus KITAS dan visa, akan menyulitkan para investor dan turis. Jokowi meminta layanan imigrasi harus dirubah total menjadi memudahkan.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengaku malu saat menerima banyak keluhan soal pengurusan Kartu Izin Tinggal Sementara (KITAS) dan

visa. Keluhan itu disampaikan investor, turis maupun warga asing yang akan masuk ke Indonesia. "Jadi yang kita lihat dan disampaikan ke saya banyak. Baik

dari investor, baik mengenai turis, baik mengenai orang yg ingin dapat kITAS izin tinggal. Auran yang saya rasakan itu imigrasi ini masih mengatur dan mengontrol," ujar Jokowi saat memimpin rapat yang membahas mengenai visa on arrival (VoA) dan Kartu Izin Tinggal Terbatas (KITAS) di Istana Merdeka, Jakarta, Jumat (9/9) sebagaimana ditayangkan YouTube Sekretariat Presiden pada Sabtu (10/9).

"Saya terus terang dapat suara-suara seperti itu juga malu

juga," ujar Jokowi. Kepala negara mengungkapkan, jika sulit mengurus KITAS dan visa, akan menyulitkan para investor dan turis. Sehingga Jokowi meminta layanan imigrasi harus dirubah total menjadi memudahkan dan melayani.

"Kalau perlu dirjen-nya ganti, bawahnya ganti semua biar ngerti bahwa kita ini berubah. Kalau kita ingin investasi datang, turis datang harus diubah," tegasnya.

Presiden Jokowi lantas

memberi contoh kondisi layanan imigrasi di negara-negara maju. Negara-negara tersebut selalu mempertimbangkan berbagai hal dalam memberikan kemudahan layanan imigrasi.

"Kalau yang saya lihat negara-negara yang majunya cepet itu, orang itu diberikan baik yang namanya visa, yang namanya KITAS itu mereka melihat itu kalau dia investor, investasinya berapa sih?"

► Bersambung ke hal 11

Gempa M6,2 Guncang Mentawai, Sejumlah Warga Jadi Korban

MENTAWAI (IM) - Wilayah Kecamatan Siberut Barat, Kepulauan Mentawai, Sumatera Barat, dua kali diguncang gempa. Untuk gempa pertama dengan kekuatan M6,1 dan gempa kedua M5,4.

Gempa yang terjadi pukul 06.10 WIB dan 06.24 WIB mengakibatkan dua warga Betaet, Desa Simalegi, Kecamatan Siberut Barat menjadi korban. Satu korban tertimpa bangunan dan seorang lainnya sesak napas. Keduanya juga sudah mendapatkan pertolongan sementara.

Berdasarkan laporan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Kepulauan Mentawai dan BPBD Provinsi Sumatera Barat, getaran dirasakan kuat selama kurang lebih 5 detik di Tuapejat dan 10 detik

di Kota Padang. Kuatnya guncangan membuat warga panik dan berhamburan ke luar rumah. Beberapa warga di Kabupaten Kepulauan Mentawai saat ini telah melakukan evakuasi mandiri ke lokasi pengungsian.

Kepala Pelaksana BPBD Kabupaten Kepulauan Mentawai Novriadi, warga di tujuh dusun di Desa Simalegi dan warga di tiga dusun di Desa Simatalu, Kecamatan Siberut Barat kembali mengungsi ke perbukitan yang lebih tinggi. Hal itu dilakukan sama seperti setelah terjadi gempa bumi M 6.4 pada Senin (29/8) lalu.

Novriadi juga melaporkan ada kurang lebih 200 orang warga Desa Sikabalan di Kecamatan

► Bersambung ke hal 11

Dampak Kenaikan Harga BBM, Pedagang Menjerit karena Pembeli Sepi

MEDAN (IM) - Dampak dari kenaikan harga Bahan Bakar Minyak (BBM) mulai dirasakan oleh masyarakat khususnya harga kebutuhan pokok. Bahkan sejumlah

pedagang mengaku terancam gulung tikar karena sepi pembeli. Berdasarkan pantauan di pasar tradisional Petisah Medan, Sumatera Utara, harga sejumlah

bahan pokok mulai imbas dari kenaikan BBM. Misalnya, arga cabai merah masih Rp70 ribu/

► Bersambung ke hal 11

Surya Paloh Sesalkan Wali Kota Cilegon Dukung Petisi Penolakan Pendirian Gereja

JAKARTA (IM) - Partai NasDem menyoroti petisi penolakan pembangunan Gereja Maranatha di Cikuasa, Gerem, Kota Cilegon, yang ikut ditandatangani

oleh Wali Kota Cilegon, Helldy Agustian dan Wakil Wali Kota Sanuji Pentamarta. Ketua Umum NasDem Surya Paloh menyesalkan sikap kedua

pejabat pemkot tersebut. "Menyesalkan langkah yang diambil Wali Kota Cilegon yang

► Bersambung ke hal 11

Kasus Covid-19 Bertambah 1.939, yang Sembuh Sebanyak 2.725 Orang

JAKARTA (IM) - Kasus konfirmasi positif virus corona (Covid-19) di Indonesia pada Minggu (11/9) bertambah 1.939 kasus. Sehingga total kasus positif Covid-19 hingga saat ini di Tanah Air sudah mencapai 6.392.492 kasus.

Jumlah kasus hari ini hasil tracing melalui pemeriksaan sebanyak 43.171 spesimen. Spesimen diperiksa dengan metode real time polymerase chain reaction (PCR) dan tes cepat molekuler (TCM).

Sedangkan yang sembuh setelah dinyatakan positif terpapar virus Corona, sebanyak 2.725 orang. Dari penambahan tersebut maka hingga Minggu

(11/9) sudah 6.200.776 orang sembuh.

Sementara sebanyak 13 orang meninggal dunia terkait Covid-19 hari ini. Sejak awal pandemi, sebanyak 157.710 orang meninggal terkait Covid-19.

Data penambahan kasus positif Covid-19 di Indonesia ini dipublikasikan oleh Kementerian Kesehatan (Kemkes) melalui laman <https://www.kemkes.go.id/>.

Pemerintah telah menggelar program vaksinasi Covid-19 agar tercipta kekebalan komunal (herd immunity). Pemerin-

► Bersambung ke hal 11



PESONA NUSANTARA BEKASI

Sejumlah peserta melakukan Senam Indonesia Cinta Tanah Air (Sicita) dalam kegiatan Pesona Nusantara Bekasi Keren di Stadion Patriot Chandrabhaga, Bekasi, Jawa Barat, Sabtu (10/9). Kegiatan yang diikuti 10 ribu peserta itu menampilkan tarian, olahraga dan musik daerah untuk melestarikan budaya Indonesia.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.977,00	14.727,00
SGD	10.720,00	10.520,00
AUD	10.248,00	10.038,00
EUR	15.048,00	14.898,00
HKD	1.938,00	1.853,00
GBP	17.308,00	17.158,00

Minggu 11 September 2022 16.00 WIB